## Digitale Edition von Eschers Briefen www.briefedition.alfred-escher.ch

Seit Anfang Juli können mehr als 5000 Briefe von und an Alfred Escher digital konsultiert werden. Es ist das Produkt einer jahrelangen Forschungsund Entwicklungsarbeit. Unter der Leitung von Joseph Jung haben im Rahmen der Alfred-Escher-Stiftung mehr als hundert wissenschaftliche Mitarbeitende und Studierende daran mitgewirkt. Die Edition bietet neben Transkriptionen, Digitalisaten und einer exzellenten Text-Bild-Ansicht vielfältige Suchmöglichkeiten, umfangreiche Kommentare zu Personen und Ereignissen sowie eine umfassende Chronologie zu Eschers Leben und

Wirken. Mehr als 300 thematische Schlagwörter bieten spannende Optionen der Filterung. Die gigantischen Dimensionen dieser Briefedition, die einen neuen Qualitätsstandard setzt, entsprechen Eschers Wirkmächtigkeit. So lässt sich die politische Schweiz des 19. Jahrhunderts auf eine neuartige Weise erschliessen. (nzzg)